

Miguel Díaz-Canel de retour à sa patrie, après avoir participé au Sommet de l'ALBA-TCP



La Havane, 15 (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, président de la République de Cuba, est rentré tôt ce dimanche dans sa patrie après avoir participé au 24ème Sommet de l'ALBA-TCP, a annoncé la Présidence cubaine sur son canal Telegram.

Il a été reçu par le secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, le vice-président Salvador Valdés Mesa et le secrétaire du Conseil des ministres, Amado Ricardo Guerra.

Le 24e sommet des chefs d'État et de gouvernement de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Accord commercial entre les peuples (ALBA-TCP) s'est réuni ce samedi à Caracas, au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372113-miguel-diaz-canel-de-retour-a-sa-patrie-apres-avoir-participe-au-sommet-de-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba